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關注新口岸海濱綠廊一、二期工作進度 

新口岸海濱綠廊於去年開始興建，作為澳門主要海濱長廊之一，集休憩、運動於一

身，興建規劃及進度一直受到社會高度關注，本人希望政府持續做好施工監管工作，使

第一期工程能夠盡快完成，開放予社會使用，紓緩休憩區及親子空間不足問題，並希望

政府盡快公佈二期工程詳細規劃，以便社會能夠進行討論。 
 
根據資料顯示，新口岸綠廊於今年四月起，分階段在澳門南岸進行興建，空間設有

多元休憩及運動設施，適合不同年齡階層人士使用，為澳門市民提供大型多元海濱休憩

空間，建設健康城市。計劃得到廣泛居民認同及支持，並希望能夠盡快完成以及早啟用，

但由於受疫情影響，不少進口設施都出現延遲付運，並預計今年首季才會陸續抵澳，意

味著最快可能需要等待到第二季才能夠使用。 
 
受疫情影響實為不可抗拒的原因，需要延遲實屬無可厚非，但因疫情期間居民無處

可去，休憩空間尤其親子類設施供不應求，本人希望政府繼續做好工程監管，使這個備

受關注的休憩區能夠盡快開放。又參考去年聖誕節期間，澳門塔石及燒灰爐公園迫爆的

情況，為了分散人流，建議在做好防疫工作的大前提下，政府除了要嘗試舉辦更多的活

動外，又可研究是否能開放部份已完成的南岸設施，紓緩空間不足的情況。 
 
另外，去年三月市政署表示，將於去年內開展觀音像至媽閣的第二期澳門半島南岸

海濱綠廊規劃設計，希望巿政署盡快落實並公佈規劃設計，讓社會能夠知悉及討論之

餘，又能夠使工程盡快開展及完成，給予居民使用。 
 

 
 

 
 
 
 


